

Le Premier ministre cubain assiste à l'investiture de la première femme présidente de la Namibie



Windhoek, 21 mars (RHC) Le Premier ministre Manuel Marrero, représentant le gouvernement et le Parti communiste de Cuba, a participé aujourd'hui à la cérémonie d'investiture de la première femme présidente de la Namibie, Netumbo Nandi-Ndaitwah, qui s'est déroulée à la Maison d'État.

Le parti communiste de Cuba entretient des liens étroits avec le parti South West African People's Organisation (Swapo), dirigé par Nandi-Ndaitwah.

La cérémonie a eu lieu à une date importante, puisque la Namibie commémore les 35 ans de son indépendance, un événement dans lequel la nation caribéenne a joué un rôle important aux côtés de l'Angola et qui a été le ferment de l'amitié entre les deux pays.

La présidente namibienne a déclaré à cette occasion qu'elle œuvrerait à l'autonomisation de la population nationale et à l'amélioration de sa qualité de vie, en accordant la priorité à la fourniture de services, à la modernisation des infrastructures et à la diversification de l'économie.

Parmi les autres domaines d'action figurent le développement rural, par le biais d'investissements dans l'agriculture, et la promotion de relations commerciales mutuellement bénéfiques au niveau mondial, ainsi que l'amélioration des soins de santé et de l'éducation.

La première femme à accéder à la présidence de la Namibie a remporté les septièmes élections générales, qui se sont tenues en novembre dernier, et a obtenu 57 % du total des voix des deux millions d'électeurs (Source:PL).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/379256-le-premier-ministre-cubain-assiste-a-linvestiture-de-la-premiere-femme-presidente-de-la-namibie>



Radio Habana Cuba